

RATHAUSKORRESPONDENZ

Herausgeber und verantw. Redakteur:
FRANZ XAVER FRIEDRICH

379

Wien, am 31. Dezember 1935.

Gesetzblatt der Stadt Wien.

Das am 31. Dezember ausgegebene 34. Stück des Jahrganges 1935 des Gesetzblattes der Stadt Wien veröffentlicht die Stadtgesetze vom 17. Dezember 1935 betreffend die Verlängerung der Wirksamkeit des Gesetzes über die Wasserkraftabgabe, betreffend die Verlängerung der Wirksamkeit des Gesetzes über die Bodenwertabgabe von verbauten Liegenschaften, betreffend Aenderung des Gesetzes über die Fremdenzimmerabgabe, betreffend die Verlängerung von Ermässigungen der Lustbarkeitsabgabe und betreffend die Aenderung der Bestimmungen über die Kanalräumungsgebühren.

Bestellung der Stellvertreter der Wiener Zunftmeister und der übrigen Mitglieder des Vorstandes der Wiener Zünfte.

Auf Vorschlag des Vorstandes des Gewerbeverbandes der Stadt Wien hat der Bürgermeister der bundesunmittelbaren Stadt Wien gemäss § 99 des Gewerbebundgesetzes die Stellvertreter der Wiener Zunftmeister und die übrigen Mitglieder des Vorstandes der Wiener Zünfte bestellt.

Bürgermeister Richard Schmitz hat insgesamt rund 500 Mitglieder des Vorstandes der Wiener Zünfte bestellt. Wir veröffentlichen fortlaufend die Namen der bestellten Personen.

Glaser-Zunft:

Stellvertreter Schieb Gustav, Vorstandsmitglieder Niedermayer Michael, Steiger Georg, Fritsch Ernst, Glass Johann, Fuchs Franz Rudolf, Dürr Ignaz, Bohensky Josef, Wacha Josef, Woytacek Otto, Reichardt Josef, Adamek August und Fexer Emil;

Schmiede-Zunft:

Stellvertreter Knöbl Gottfried und Wonder Max, Vorstandsmitglieder Eder Anton, Trittner Josef, Prets Anton, Budin Heinrich, Pfeifer Mathias, Popelka Max, Schreiner Karl und Neidl Josef;

Schlosser-Zunft:

Stellvertreter Schüller Hans und Höbler Karl Rudolf, Vorstandsmitglieder Lopaur Alois, Filippi Ludwig, Fischer Leopold, Geihslar Johann, Hönig Johann, Kromus Johann, Liessler Alois, Schöffmann Karl, Vesecky Viktor, Vogler Anton, Waldmüller Franz und Bienfuss Rudolf;

Zunft der Spengler, Kupferschmiede, Gas- und Wasserleitungsinstallateure:

Stellvertreter Dexinger Ferdinand, Löblich Max und Czech Franz, Vorstandsmitglieder Wladicka Karl, Maier Meinrad, Militky Ferdinand, Pächter Franz, Handler Mathias, Groiss Hans, Kuzel Heinrich, Walter Karl, Arnold Alfred und Simon Bernhard;

Metallschleifer-, Giesser-, Gürtler- und Graveurzunft:

Stellvertreter Herzog Anton, Vorstandsmitglieder Winter Franz, Schuhmann Karl, Koczy Paul, Kraulitz Adolf, Radetzky Karl, Merber Josef, Hassa August, Matzner Josef, Neuhofer Anton, Illnar August und Orth Friedrich;

Wagner-, Fassbinder- und Korbflechterzunft:

Stellvertreter Rabl Albert und Munganast Sebastian, Vorstandsmitglieder Heimerl Anton, Sejk Franz, Herndl Franz, Brauneis Josef, Mandahus Josef, Skritek Josef, Tiefenbacher Josef, Holmann Rudolf, Groll Josef, Kahoum Franz und Nosek August;

Mechaniker-Zunft:

Stellvertreter Sagl Karl, Vorstandsmitglieder Plattner Anton, Ponocny Eduard, Past Leopold, Dornhalm August, Friedl Gustav, Klotz Georg, Chladek Adalbert, Gassinger Ludwig und Brechelmacher Josef;

RATHAUSKORRESPONDENZ

Herausgeber und verantw. Redakteur:
FRANZ XAVER FRIEDRICH

I. Blatt

Wien, am.....

Elektrozunft:

Stellvertreter Cargnelli Franz und Bayer Josef, Vorstands-
mitglieder Ceschka Raimund, Ament Johann, Hohmann Leopold, Houska Edmund,
Kantor Johann, Riegelbauer Josef, Rohrhafer Johann, Scherer Robert,
Silberling Karl, Solar Jaroslav und Nemecek Robert;

Zunft der Musikinstrumentenerzeuger:

Vorstandsmitglieder Hutterstrasser Alexander, Sybert Rudolf,
Zuleger Hermann, Pospischil Friedrich, Reisinger Josef und Thomastik Dr.
Franz.

Weihnachtsbescherungen.

Am 23. Dezember veranstaltete die Bezirksvertretung Margareten mit Bezirksvorsteher Pokorny an der Spitze eine Weihnachtsbescherung, bei der 280 bedürftige Personen mit je einem Lebensmittelpaket beteiligt wurden, das 2 Kilogramm Mehl, 1 Kilogramm Zucker, ein Viertel Kilogramm Kaffee, Fleisch oder Wurst und einen grossen Weihnachtsstriezel enthielt. Am Nachmittag fand in den Drei Engel-Sälen eine Weihnachtsfeier des christlichen Volksvereines Margareten, verbunden mit einer Jause für gleichfalls 280 Personen, statt, bei der Pfarrer Schebek die Festrede hielt. Zu den Feiertagen selbst erhielten 147 Erwachsene und 132 Kinder in 15 Gasthäusern des Bezirkes ein warmes Mittagessen; in 7 Kaffeehäusern wurden 50 Kinder und 24 Erwachsene mit einer Jause beteiligt.

Am 16. Dezember veranstaltete der Kulturverein Alt-Wiener Klub im grossen Saal des Hotels zum Auge Gottes eine Weihnachtsfeier für alte Wienerinnen und Wiener, an der unter anderem Rat der Stadt Wien Diestler, Bezirksvorsteher Erban, der Präsident der österr. Bürgervereinigung Prof. Buchner und Regierungskommissär Willander teilnahmen. Die Festrede hielt Präsident Schulrat Silmbroth.
